

OBSTVERWERTUNG

765 Liter frisch gepresster Saft

Am 25. September machte die mobile Saftpresse Halt und beachtliche 765 Liter Obstsaft wurden gepresst.

EURATSFELD Unter dem Motto „Klauben und Genießen“ fand auch heuer wieder die beliebte Aktion der LEADER-Region Tourismusverband Moststraße in Euratsfeld statt. In Kooperation mit der Marktgemeinde Euratsfeld organisierte Frau Viktoria Reiter dieses tolle Event. Saftpressmeister Anton Pfaffeneder ist Vizebürgermeister der Stadt Haag und fährt jedes Jahr mit seiner mobilen Siebbandpresse viele Gemeinden der Re-

gion an, um köstlichen Obstsaft herzustellen. So kam er auch am 25. September nach Euratsfeld in die Marktstraße 8, das ehemalige Mock-Haus.

Ziel dieser Aktion ist es, das Bewusstsein für die Wertigkeit von Obst aus dem eigenen Garten zu schaffen und auf gesunde und regionale Produkte aufmerksam zu machen sowie den eigenen Saftvorrat zu Hause aufzufüllen. Für die Kinder gab es kleine Geschenke rund ums



Vizebürgermeister der Stadt Haag und Kammerobmann-Stellvertreter der Landwirtschaftskammer Amstetten, Anton Pfaffeneder, ist mit seiner mobilen Saftpresse unterwegs und presst gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern Apfelsaft für den eigenen Bedarf.

Foto: Marktgemeinde Euratsfeld

Thema Obst. Auch das Maskottchen, der Bartl, war wieder da und erfreute sich großer Beliebtheit. Es animierte die Kinder zum lustvollen Spielen – es wurde gedrückt, geboxt und man konnte sich damit verkleiden. Ein heiterer Zeitvertreib, während der Saft aus den mitgebrachten Äpfeln und Birnen produziert wurde.

Zwischen 13 und 17 Uhr wurden 765 Liter Obstsaft gepresst, bei 80 Grad pasteurisiert und in 5 Liter Bag-In-Boxen abgefüllt. Für 3 Euro war ein Gebinde er-

hältlich. Die Kosten für das Pressen wurde von der Gemeinde Euratsfeld übernommen. Personen, die keinen Obstbaum im eigenen Garten haben, konnten für 10 Euro fünf Liter Saft erwerben. Der Erlös wird zur Kostendeckung der Aktion genommen. „Das Klauben hat sich ausgezahlt. Der Saft kann im geschlossenen Bag auch nach einem Jahr noch genossen werden“, heißt es seitens der Gemeinde Euratsfeld, die sich bei den engagierten freiwilligen Helfern bedankt.



Sicherheit der Kinder erhöht

VIHENDORF Vor der Volksschule und dem Kindergarten hat der ÖAAB ein Männchen in Gelb mit der Fahne in der Hand aufgestellt, um die Verkehrsteilnehmer um Rücksicht auf die Kinder und eine angepasste Fahrweise zu bitten. Bürgermeister Markus Burgstaller und Gemeindeparteiobmann Franz Eder bedankten sich beim ÖAAB-Obmann Paul Kleindl für diese Unterstützung zur Erhöhung der Verkehrssicherheit.

Foto: Gemeinde

ORF besuchte Mittelschule Wallsee

WALLSEE Das Schülerparlament ist mittlerweile schon ein Fixpunkt in der Mittelschule Wallsee. Es handelt sich dabei um ein regelmäßiges Treffen der Klassensprecher und Klassensprecherstellvertreter mit Direktorin Liane Bauernschmiedt. Die Themen orientieren sich an den Interessen der Schülerinnen und Schüler, der Schulleitung und des Lehrpersonals. Gemeinsam werden Probleme besprochen, Ideen gesammelt und Regeln für ein gutes Mitei-

ander festgelegt.

Bei der ersten Sitzung des Schülerparlaments war diesmal ein ZIB Zack Mini-Redaktionsteam des ORF anwesend. Die Kindernachrichtensendung beschäftigt sich in dieser Woche speziell mit Themen rund um Demokratie. Die Sitzung wurde mitgefilmt und im Anschluss interviewte die Moderatorin Fanny Stapf einzelne Schülerinnen und Schüler zum Thema Schülerparlament, Mitsprache in der Schule und Demokratie.

Die Moderatorin Fanny Stapf begleitete die Schüler mit ihrem Kamerateam während der Parlaments-sitzung.
Foto: MS Wallsee

